
组织部部长竞选稿 竞选组织部长演讲
稿(大全5篇)

无论是身处学校还是步入社会，大家都尝试过写作吧，借助
写作也可以提高我们的语言组织能力。范文书写有哪些要求
呢？我们怎样才能写好一篇范文呢？下面是小编帮大家整理
的优质范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

组织部部长竞选稿篇一

尊敬的老师、亲爱的同学们：

大家好！我叫xxx，是初二班级的团支书，同时也是学生会督
察部，劳动部，广播站的成员。我感到很荣幸能有机会站在
这个讲台上参加这次的竞选。由于我是炎黄子孙所以弊姓黄，
名玉珍。我要竞选的职位是：组织部部长。我来自土楼之乡
永定。是一个乐观开朗的女生，自信有责任心，曾担任初中
三年副班长，有丰富的工作经验，在初中三年都被评为“优
秀学生干部”获“优秀作文”来财校这一年里被评为“优秀
团干”获得奖学金叁等奖。我认真对待每一件事，脚踏实地
的生活，平时喜欢看书，听歌、写作，是一个团结同学很好
相处的人。我相信我有能力担任组织部部长这个职位，我的
自信来源我自身的能力和别人的信任与肯定。我最喜欢的一
句话是：少壮不努力，老大徒伤悲。我们只有把握现在才能
展看未来，要知道成功是给有预备的人的。

我所知道的学生会是一个服务同学，协助学校开展活动的组
织。而组织部是学生会的重要组成部分，是学生组织工作开
展的重要帮手。

假如我能竞选成功，我会努力做好我的工作，我从以往的工
作经验中学会了怎样更好的组织工作，动员一切可以团结的
气力；怎样的为人处事，学会怎样忍耐，怎样解决一些矛盾，



协调同学间的关系；怎样处理学习与工作间的矛盾。假如我
竞选成功，我对组织部有以下工作计划：

一：为新生团员换补发团员证，及时收取团费；

五：协助各个部分开展各种活动，服从学校，老师的安排，
做到上传下达，密切与校团委联系，做好团内工作治理。指
导各班开展积极向上的活动，丰富同学的课余生活等等。假
如我竞选成功，我会更加完善自己，进步自己各方面的素质，
以积极热情的心态往对待每一件事情，我会更加努力学习，
虚心求教，有错就改，广纳贤言，在工作中大胆创新，不盲
目从事，有计划有原则的做事。

我知道现在再多的豪言壮语也不过是纸上谈兵，拿破仑说过：
不想当将军的士兵不是好士兵。”相信卧冬我会用实际的行
动来证实我会是个好士兵。假如我没有竞选成功说明我还有
不足之处，但我不会气馁，我这一份热情，这一份努力会一
直伴随着卧冬我会更加充实自己。而且我以为我竞选的不仅
仅是一个职位，更是在争取一个让自己更加努力奋斗的机会，
一个让自己更好长大的平台。希看学校能给我一个机会。谢
谢大家。

组织部部长竞选稿篇二

各位兄弟们，朋友们！各位部长，各位会长，大家下午好！

我叫。。。，来自10国贸四班，我竞选的职位是xx工商大学
义工·志愿者协会经贸学院分会宣传部的部长。

“既然是花，我就要开放。既然是树，我就要长成栋梁。既
然是石头，我就要铺成大路”。然而我有什么资格，有什么
资本来把它做好呢？下面请允许我介绍一下我自己的优点：

一，团结同学，协调合作



作为一个班长来说，一个班的好不是在于他有多少个技术牛
人，也不是在于他有多少个能说会到的人，而是在于他的团
结与协作。我是一个班长，所以我在团结协作这方面有个性
的见解，而且我能够将同学的团结力量变成一把利剑，斩断
阻挡我们前进的道路。

二，做事认真踏实，富有职责心

我是一个极具职责心的人。我做任何事情都会尽心尽力，脚
踏实地！

三，善于学习，虚心请教，能够集百家之长

“忠言逆耳利于行，良药苦口利于病”。每个人对每件事情
都有自己不同的看法，对于这点我十分的尊重每个人的看法。
任何有利于我们的意见我都会思考，然后将他结合为有利于
我们成长的意见。

四，个性有激情，有决心。

一旦我认准一件事，我就会注入我百分之百的激情，必须要
做到它。

我们做任何事都就应有计划，有计划，才能够成就大事业！
下面介绍一下我对未来工作的展望！

假如我当选部长后，我将会从这几个方面着手改善：

一，严格的要求自己，树立一个榜样

做好了自己，才能影响他人。所以我必须要做一个好榜样，
以能够成功带领我们走向成功。

二，日常生活的安排，活动任务的分配



平时我们总感觉很闲，有时候忙起来却不知从何下手。活动
的开展往往让我们忙的一塌糊涂，所以以后的活动安排，必
须会适当的安排调整好，具体到某一个人身上，不会因为有
交集而虎头蛇尾。

三，提高办事效率，合理的时间管理

时间花费进去了，结果却没有。就算过程再完美，也会感到
十分遗憾。主要是一个办事效率的问题，效率的高低能够看
出一个部门的好坏。我会将办事效率提高上来，任务的安排
得当，时间的管理得当都是必不可少的。

四，提高干事的用心性和执行力

做任何事情都离不开一个执行力，执行力的重要性不言而喻。
没有强的的执行力就没有高的效率，没有高的效率就没有好
的结果，那我们的辛苦将化为白沫。

五，用心加强同协会其他部门的交流与合作

春活力！

我做人的原则；沉着和冷静是我遇事的态度；也许我不是最
优秀的，但我绝对是最努力的。请相信：用心必须能赢得精
彩。

组织部部长竞选稿篇三

各位领导、老师、同学们：

大家好!

我叫尤xx，来自化学与生物工程系xx生物技术。今天，我很荣
幸能够站在这个讲台上，为这次社联主席团的竞选演讲压轴!



我本着“服务、发展、提高”的理念走上了这个讲台竞选社
联副主席一职!我参与竞选的目的有三：一是满怀对我学院的
热爱之情，更好的服务同学，以尽学校管理的“桥
梁”、“纽带”之责;二是继续以社联这个温馨大家庭成员的
身份，尽自己所能，带动社联进一步发展;三是借助社联这个
灵光舞台广泛吸纳大家的批评意见以提高自我，完善自我。
易经里有这么一句话：天行健，君子以自强不息!希望靠能力
和运气为自己的青春留下一个富有纪念意义的身影。

之所以说靠能力，源于大一在社联组织部一年的锻炼。在组
织部的一年中，我主要负责的是社联内部的考勤与协会的考
核工作。在社联的成员里，我和协会的接触可能是最多的!所
以我的组织协调能力在这里得到了很好的培养与展示。

之所以说靠能力，源于在旅游摄影协会两年的磨练。特别是
大二开始接手摄影分会后，给新成员上课，带队出去采风，
让我的组织协调能力进一步提升!而在今年的摄影大赛中，我
们的前会长陈启杰同学为了让我得到个多的锻炼，把整个活
动从策划到执行(包括拉赞助、做宣传等)都交给我来做，这
让我的组织策划能力大幅提升。在这次摄影大赛与摄影展得
到大家好评的同时，我的组织策划能力也得到了老师与同学
们的认可!

之所以说靠能力，源于这次暑期社会实践的充实体验。首先，
我参加了院团委组织的大学生社会实践团，这让我增加了许
多见闻;其次，在苏州工业园区长虹包装制品有限公司做了40
天的业务员，在与许多大公司的采购员和经理的接触过程中，
我慢慢掌握了许多人际交流沟通的技巧，更增强了独自坚强
面对困难的勇气和信心。

如果说较强的组织策划能力是我参加这次竞选的最大优势，
那么良好的为人处事作风才是我真正的王牌!我觉得作为一个
学生干部，除了正气、才气以外，具有雅量和气度的“大
气”也尤为重要。正所谓“海纳百川，有容乃大”。宽容和



包容是一个学生干部必要的气度和涵养，是自身素质的重要
组成部分。而这些正是我进学院担任学生干部以来所时刻谨
记的!

因为有了这些，所以今天，我自信的走上了这个讲台参与副
主席一职的竞选。

“副”者，“辅佐”也，我这次参加社联副主席的竞选，不
仅是相信自己有担任社联副主席的素质和才能，而且还有能
力辅佐主席开展工作。至于如何开展工作我有，以下两点设
想：

第一， 加强社联与协会之间的相互关系。社联内部成员和各
协会会长应该都知道，社联是作为各协会的总部而存在的。
这两年来，社联不可否认的在各项活动上做的相当不错，舞
蹈大赛和模特大赛等品牌活动更是深受全院师生的好评。也
做到了对协会的统一管理。但是，社联对各协会的了解还不
够深入，特别是组织各协会之间的交流合作的相关活动更是
少见。我如果能够当选社联主席团成员，将把工作重心放在
社联与各协会的交流沟通方面，定时召开社联，特别是组织
部与各协会的交流会。以此来加强各协会之间的互相借鉴，
并谋求交流合作，共同发展。

第二， 和大家互相学习，共同进步。今年的摄影大赛拉赞助
和这个暑期的业务员经历，让我和许多商家及公司有了较多
的接触。我个人也对外联方面的工作比较感兴趣。所以，我
如果能够当选，我希望可以和外联部的成员相互学习、探讨，
共同进步。

当然我这里只提到组织部和外联部，并不是对其他部门的忽
视。对于秘书处、宣传部、、文艺部、网络部和编辑部我也
有较深入的了解。但是我个人在这些部门的工作经验，没有
在外联部和组织部中工作时获取得多。尽管如此，我还是相
信我能做好社联副主席一职。因为在我看来，在一个集体里，



每个人都很重要。不管你能力是高还是低，只要你心中装有
这个集体，必然会为这个集体发光发亮。所以如果有幸成为
社联主席团的一员，我还要向大家好好学习。

以上是我当选的工作设想，但假如我没有被选上，也不会气
馁。我将继续带领旅游摄影协会开创一片更广阔的天地!

这就是我，不会的不去说，说出的就一定去做!

选择我，尤奇锋，愿与大家同行!

谢谢大家!

组织部部长竞选稿篇四

各位老师，亲爱的同学们：

大家下午好。首先感谢评委老师给我这样一次锻炼自己的展
现自己的机会，我是来自xx人力班的xxx。今天很荣幸能够走
上讲台，和那么多乐意为学院继续贡献力量的同学一道，竞
选学生会干部的职务，我竞选的目标是组织部部长。

自加入学生会到现在已有一年多的时间，在这段时间内,我对
学生会组织部的了解也逐渐加深。组织部是学生会的一个重
要部门，是搭建同学与学校之间的桥梁，同学与学校间的纽
带。

倘若我有幸成为院组织部部长，首先，我觉得作为学生干部，
要高度重视，以积极的态度投入工作，同时还要处理好学习
和工作的关系。只有高度重视了，才能会主动地进一步领会
工作内容，只有态度积极了，才会主动、认真地开展工作，
只有处理好了学习和工作的关系，才能学习、工作两不误。

第二 积极配合校团委，党委，以及主席团的相关工作，并与



部类成员认真协商及实施好!

第三 加强部类成员的管理，从各个方面加强我部干事培养工
作。塑造完美组织部!

第四 积极与其他部门组织策划开展一些活动!

第五 协助校团委，党委老师进行党校有关工作!

竞争是残酷的，无论今天我能否竞选成功，我都会对照一个
优秀的学生会干部所应具备的素质，努力地完善自我，向着
我的目标继续前进。

祝愿各位同学都能竞选到自己满意的职务，在人生的历程上
为自己书写华丽的一章。世间本没有最好，我相信我能做得
更好!也请大家能相信我，给我这个机会!给我投上宝贵的一
票。

申请人：

日期：xx年xx月xx日

组织部部长竞选稿篇五

各位老师，亲爱的同学们：

大家下午好。首先感谢评委老师给我这样一次锻炼自己的展
现自己的机会，我是来自____人力班的______。今天很荣幸
能够走上讲台，和那么多乐意为学院继续贡献力量的同学一
道，竞选学生会干部的职务，我竞选的目标是组织部部长。

自加入学生会到现在已有一年多的时间，在这段时间内,我对
学生会组织部的了解也逐渐加深。组织部是学生会的一个重
要部门，是搭建同学与学校之间的桥梁，同学与学校间的纽



带。

倘若我有幸成为院组织部部长，首先，我觉得作为学生干部，
要高度重视，以积极的态度投入工作，同时还要处理好学习
和工作的关系。只有高度重视了，才能会主动地进一步领会
工作内容，只有态度积极了，才会主动、认真地开展工作，
只有处理好了学习和工作的关系，才能学习、工作两不误。

第二积极配合校团委，党委，以及主席团的相关工作，并与
部类成员认真协商及实施好!

第三加强部类成员的管理，从各个方面加强我部干事培养工
作。塑造完美组织部!

第四积极与其他部门组织策划开展一些活动!

第五协助校团委，党委老师进行党校有关工作!

竞争是残酷的，无论今天我能否竞选成功，我都会对照一个
优秀的学生会干部所应具备的素质，努力地完善自我，向着
我的目标继续前进。

在演讲即将结束之际，祝愿在座的各位同学都能竞选到自己
满意的职务，在人生的历程上为自己书写华丽的一章。世间
本没有最好，我相信我能做得更好!也请大家能相信我，给我
这个机会!给我投上宝贵的一票。

我的演讲完了，谢谢大家!


